

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El presupuesto municipal no irá al Pleno de este mes de enero

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 26/01/2018

El Ayuntamiento de Puente Genil celebra el próximo lunes la primera sesión plenaria del 2018 sin que se contemple un punto reservado para el presupuesto municipal. El portavoz del Gobierno, José Antonio Gómez, ha explicado que los informes técnicos acumulan un retraso que afecta directamente a que las cuentas sean las grandes ausentes del Pleno de enero.

Gómez indicó que la idea es llevar dicha cuestión a una sesión extraordinaria que, probablemente, se celebre en la primera quincena de febrero. Por ello, los socialistas consideran que los próximos días deben servir para enviar el borrador de las cuentas a los grupos de la oposición. Una vez estudiadas, valorarán la adhesión de alguna de las propuestas del PP e IU hasta que se establezca una fecha. Los socialistas presentarán dos mociones, sobre memoria histórica y equiparación salarial de los Cuerpos de Seguridad.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Colocados en las dos esquinas de cruz del estudiante

El Consistorio esperará la opinión vecinal para entoldar una calle

La subvención de la Junta es inferior a la mitad del proyecto



Pablo Mansilla 26/01/2018

El proyecto para el entoldado completo y embellecimiento de la calle Cruz del Estudiante, dotado con 70.000 euros y que el Ayuntamiento de Puente Genil presentó a la convocatoria de ayudas para la modernización de Centros Comerciales Abiertos de la Junta en febrero del pasado año, ha quedado reducido a la concesión de una subvención que supera ligeramente los 20.000 euros, que han sido empleados en la colocación de tres toldos junto al Mercado de Abastos y uno junto a la esquina de la oficina

de Correos.

A este respecto y dada la considerable diferencia con la idea inicial, el equipo de Gobierno ha explicado que al tratarse de una cantidad económica más pequeña se ha decidido instalar el entoldado en dos puntos muy concretos y esperar a la repercusión vecinal para comprobar si es del gusto de la ciudadanía. El portavoz del Gobierno municipal, José Antonio Gómez, señaló que en localidades vecinas el entoldado originó una serie de críticas por distintas cuestiones.

El equipo de gobierno demanda aumentar la frecuencia de trenes

José Manuel Cabezas 26 Enero, 2018 - 02:36h

El portavoz del equipo de gobierno municipal, José Antonio Gómez (PSOE), compartió ayer las declaraciones realizadas la pasada semana por el diputado socialista Antonio Hurtado, que abogó por solicitar al Gobierno central medidas para aprovechar las potencialidades de la estación de Alta Velocidad Puente Genil-Herrera, e indicó que el Ayuntamiento de la localidad pontanesa apuesta por un incremento en el número de trenes AVE que actualmente paran en esta estación. "Si los datos sobre el número de usuarios son buenos y las cifras van creciendo año tras año, tal y como reconoce el Gobierno central, entendemos que podrían ser mejores si la frecuencia con la que parasen los trenes en la estación fue aún mayor", explicó el concejal.

Gómez señaló que todavía hay carencias en forma de horarios que no se adecuan a las necesidades de los usuarios, y puso como ejemplo las necesidades de viajeros que quieren acudir al Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba en horario matinal y no pueden hacerlo al no existir conexiones ferroviarias en esa franja; de hecho, ningún AVE ni ningún Avant efectúan parada en la estación pontanesa entre las 10:30 y las 14:30 en dirección a la capital cordobesa.

Por otra parte, el concejal indicó que el Ayuntamiento se encuentra en plena fase de evaluación del impacto del entoldado instalado en la calle Cruz del Estudiante, y valorará la acogida del mismo por parte de los ciudadanos, para mantener esa fisonomía o introducir cambios a corto o medio plazo. "La decisión final se tomará teniendo en cuenta esas opiniones de vecinos y comerciantes", dijo. Gómez recordó que el proyecto se presentó hace unos meses a la Delegación de Economía para optar a una subvención. El presupuesto global rondaba los 120.000 euros, "pero la Junta únicamente nos ha subvencionado con unos 23.000 euros, una cuantía muy inferior", lamentó.

El proyecto para entoldar Cruz del Estudiante queda paralizado a la espera de la "repercusión vecinal"



25 Enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El proyecto de embellecimiento de la calle Cruz del Estudiante diseñado por el Ayuntamiento de Puente Genil, cifrado en 70.000 euros y que fue presentado a la convocatoria de ayudas para la modernización de Centros Comerciales Abiertos a la Junta de Andalucía en febrero del pasado año, queda, al menos de momento, reducido a la colocación de tres toldos junto al Mercado de Abastos del Paseo del Romeral y de otro junto a la oficina de Correos.

Desde el Consistorio apuntan a que una vez concedida una subvención prácticamente mínima y en colaboración con la asociación de comerciantes, se decidió instalar los toldos en dos puntos concretos y comprobar la repercusión que tenía entre los vecinos, ya que en localidades cercanas como Lucena este tipo de entoldado despertó una crítica importante de los ciudadanos por la altura a la que se sitúan o por la ausencia del paso del aire por la vía en verano. En cualquier caso, fuentes municipales aseguran que había que hacer uso de la subvención para generar empleo y valorar más adelante si se va a completar el proyecto.

Una decisión que se ha dado a conocer recientemente por el portavoz del Gobierno municipal, José Antonio Gómez, después de señalar que la institución local sólo ha recibido algo más de 20.000 euros cuando el proyecto inicial de 70.000. Además, también hay que agregar otro de Comercio Puente Genil presupuestado en 55.000 euros, por lo que la suma de ambos da un total de 125.000 euros con los que se pretendía, entre otros planteamientos, entoldar al completo Cruz del Estudiante, instalar un sistema de nebulización de agua y señalética comercial así como actividades publicitarias, un sistema de fidelización para los clientes y la colocación de un dispositivo de video vigilancia en la zona comercial.



www.las4esquinas.com

Puente Genil celebra este sábado una nueva edición de su Día de las Corporaciones

Por Antonio Jesús Palomo - 26 enero, 2018 0

El próximo sábado 27 de enero tendrá lugar el día de las Corporaciones. La Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil organiza el XII Día de las Corporaciones para dar a conocer y poner en valor las Corporaciones Bíblicas y cuarteles, como museos vivos y elementos autóctonos de la Semana Santa. Para conseguir este fin, esta jornada de puertas abiertas ofrece la posibilidad de visitar una serie de Corporaciones que se distribuyen en la ruta ORO, identificadas por banderolas colocadas en las fachadas. Esta ruta trata de mostrar al visitante el interior de los Cuarteles, sus Figuras Bíblicas, la idiosincrasia e historia de cada una de ellas y en este año especialmente como monográfico "Los Grupos de Luz".

Programa de Actos

A las 12:00 h. Inauguración Jornadas de Puertas Abiertas en la Plaza de la Mananta

De 12:30 h. a 18:00 h. Visita a las Corporaciones. Participan 10 Corporaciones Bíblicas, un Grupo de Músicos que con sus Pasodobles y Marchas recorrerán los distintos itinerarios. El grupo de música comenzará a las 16.00 Horas en la Plaza la Mananta para visitar todos los cuarteles participantes en el orden establecido. Visita a la Exposición Permanente de Semana Santa, entrada gratuita con el cartón de ruta. Entrada al público en General (1 euro).

A las 18.30 h. Acto de clausura del Día de las Corporaciones y concentración de participantes en el Ex-Convento de la Victoria (Los Frailes). Se entregará un recuerdo a las Corporaciones participantes, así como un obsequio a los visitantes que entreguen el cartón de ruta completamente sellado. Al finalizar el acto, tendrá lugar una degustación de Pedro Ximénez y dulce de membrillo de San Lorenzo.